

DECLARATION DU PRESIDENT THORN DEVANT LE PARLEMENT EUROPEEN A STRASBOURG, LE
13 JANVIER 1981, A L'OCCASION DU DECES DU VICE-PRESIDENT DE LA COMMISSION
M. FINN OLAV GUNDELACH.

La Commission a été bouleversée et consternée d'apprendre le décès de M. Finn Olav Gundelach intervenu ce matin à 9h30 à l'hôpital de Strasbourg.

Sa première pensée a été de s'associer au deuil qui frappe si cruellement sa famille. La perte que représente la disparition de M. Gundelach pour la Communauté, pour le Danemark et pour l'Europe est incommensurable. En effet, au moment où nos institutions doivent trouver des solutions aux problèmes économiques et aux difficultés institutionnelles les plus cruciales, un rôle particulièrement important lui revenait dans notre programme le plus immédiat. Les Membres de ce Parlement, peut être plus que d'autres, ont eu l'occasion d'apprécier son courage, ses brillantes connaissances et l'entier dévouement qu'il a porté à la charge dont il était investi. Ce dévouement a été total et absolu en effet, M. Gundelach s'est toujours engagé sans se ménager. Il n'est pas exagéré de dire qu'il a fait don de sa vie à la cause de la Communauté.

Après avoir d'abord occupé avec la compétence qui le caractérisait, le ressort du marché intérieur, il est devenu responsable du secteur de l'agriculture et en suite de la pêche. Finn Olav Gundelach s'est identifié avec ses politiques communautaires.

La Commission perd l'un de ses meilleurs, un ami, un grand Monsieur.